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El problema que afrontó la 
actual directiva del Organo 
Legislativo hasta su total in
tegración, fue de orden eco
nómico, pues todos peleaban 
por tener el mismo sueldo, y 
fue por ello que modificaron 
el Reglamento Interno para 
poder gozar todos de jerar
quía i¡¡ual r. asl lógicamente 
ganar1gua. 

COMISION KISSINGER. Nuestra opinión sobre El Salvador 
a la Comisión Kissinger fue estrictamente desde el punto de 
VISta econónuco, di¡o ayer en la Cámara de Comercio el 

Foto de LA .eiUcN•A, porl¡¡llan hilo 
hombre de negocios norteamericano, Sr. E . Marks. 
Le acompañaron durante su presentación, de izquierda a de
recha, Lic. Juan Vicente Maldonado, Sr. Marks, Sr. Conrado 
López Andreu y Dr. José Antonio Rodríguez Porth. 

COMENTA. La actitud de 
los directivos del Organo Le
gislativo, comentó severa
mente ayer la diputada Glo
ria Salguero Gross, de la 
fracción ARENA. 

Lo anterior lo expresó la 
diputada Gloria Salguero 
Gross, ex-secretaria de 1a di
rectiva anterior del Organo 
Legislativo, señalando asi
mismo que la condición del 
Partido de Conciliación Na
cional (PCN), para regresar 
al Organo Legislativo, fue la 
de quedar en la directiva, 
con la misma jerarquía y 
sueldo que los demás. 

Anteriormente, los segun
dos secretarios de la directi
va ganaban 6 mil colones y 
los primeros secretarios ga
nábamos 6 mil 500 colones 
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Crisis económica y su 
. . , recuperac1on se expone 

, Mercenari9 EU. muerto 
en enfrentamiento ayer 

Amplio análisis de toda la problemática econóiiÚca na
cional de los últimos años hizo ante socios y amigos de CONA
ES el Presidente del Banco Central de Reserva, Lic. Alberto 
Benítez Bonilla. 

Durante la misma exposición contestó pregunta negando 
que esté pensando en una devaluación de la moneda salvado
reña en relación con el dólar. Hemos pasado ya, hemos supe
rado momentos difíciles, críticos para cualquier econoiiÚa de 
cualquier pais del mundo, sería perjudicial en este momento 
que se haga una medida de esa naturaleza, afinnó. 

El mercenar(o norteame- COPREFA ha emitido un co
ricano Karol Ichil, integran- municado, a través del cual 
te del llamado Frente Noro- da los nombres de varios de 
riental del FMLN, fue muer- los terroristas extranjeros 
to en combate, según infor- que participan en las ac
mó ayer el CoiiÚté de Prensa dones bélicas contra El Sal
de la Fuerza Armada. Este vador, amparados al moví
hecho ha venido a confinnar ·miento subversivo del 
la participación extranjera FMLN-FDR, según el citado 
en los asuntos salvadorenos. documento. 

Dejó la posibilidad el Lic. Alberto Benítez Bonilla, de poder 
revisar dicha medida cuando haya salido de esta grave 
encrucijada económica. 

Respecto a este caso, el . __J>asa a la página 70 _ 

Explicó como déficit de niveles de reserva negativos de los 
años 81 y 82 en cifras de más <)e 372 millones negativos; llega
mos, afinnó, a 303 millones de colones positivos en el año de 
1983. Situación muy difícil de superar por cualquier econo-

Urgen ley acceso 
a Medios al CCE. 

" Urgente necesidad de que el Consejo 
Central de Elecciones entregue el proyecto 
de Ley de Acceso a los Medios de Comunica
ción", señala el Dr. Rafael hasbún, ex
presidente del citado organismo. 

"Sin esa legislación -añade- es difícil 
controlar el nivel cívico de la propaganda 
electoral que ha descendido a niveles poco 
deseables; y por otra parte los medios de
ben saber a qué atenerse". 

El Dr. Hasbún afinna que el Convenio de 
Donación entre el Gobierno de El Salvador y 
A.I.D. por la suma de 3.4 millones de dóla
res, publicado en el Diarjo Oficial del 29 d~ 

MJCROFILMACION. Con gran celeridad 
continúan los trabajos de IIÚcrofihnación de 
los libros de las J:artidas de nacinúento ex-

- ~das por las . ~a}~ ~e todo el pafs: <;on 

agosto del año pasado, consta de 4 compo
nentes y no se está cumpliendo. 

Explica el ex funcionario electoral que el 
primer elemento del proyecto de elecciones 
es el "Componente del Registro Electoral", 

·al cual no se le ha dado la debida atención y 
seriedad y pronosticó "que a la postre el 25 
de marzo iremos sin un auténtico registro 
electoral" . 

En relación al segundo componente o "Di' 
vulgación de Información" que cuenta con 
una partida de IIÚllón y medio de colones, se 
está usando J?ara "_pro~over" la imagen 
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ello será depurado el registro electoral, que 
garantizará las próximas elecciones del 25 
.de marzo, informa el Consejo Central de 
Elecciones. 

Cámara Turismo 
celebra hoy su 
Asamblea General 

Su· Asamblea General Or
dinaria, que incluye elección 
del Consejo Directivo para 
1984, celebrará hoy, a partir 
de las 5:30p.m. , la Cámara 
Salvadoreña de Turismo. 

Con tal objeto se de
sarrollará importante agen-
da. . 

A la ceremonia que se lle
vará a cabo en el Salón 
Centroamericano del Hotel 
Presidente, han sido invita
dos representantes de los 
medios de información; per
sonalidades vinculadas con 
las actividades de la Cámara 
Salvadoreña de Turismo y 
los socios de la citada Cáma-
ra. 

De Sonsonate 

Toma posesión 
Asoc. Ahogados 

(Sonsonate) . En el audit(}. 
rium de la Cruz Roja de Son
sonate, tuvo lugar la noche 
del 20 del corriente, la toma 
de posesión y juramentación 
de la Asociación de Aboga
dos de Sonsonate, la cual es
tá integrada en la forma si
guiente : presidente, Dr. Fa
cundo de Jesús Ruiz Rodas ; 
vice-presidente, Dr. Carlos 
Alex:is Portillo Alvarez; 
secretario, Dr. Luis Reyes 
Herrera; tesorero, Dr. Luis 
Antonio Benítez Hidalgo; 
síndico, Dr. Sidney Mazzini 
Villacorta. La juramenta
ción les fue tomada por el 
presidente saliente, Dr. Luis 
Felipe Lemus Magaña. Esta 
directiva fungirá durante el 
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IIÚa de cualquier país del mundo, afinnó el Presidente del 
BCR. 

Se refirió especialmente al problema de cierre de frontera 
con Guatemala, que se debió principalmente a la· pérdida del 
poder adquisitivo en ambos paíseS. 

Se refirió asimismo cómo las reformas Agraria, sociales 
vuelven al pueblo salvadoreño más consUIIÚdor, que junto 
con la crisis con Honduras aprovecha el mercado de Guate
mala, para exportar a nuestro país, e inunda nuestro merca-
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·No DEVALUACION. Lic. Alberto Benítez Bonilla , presiden
te del Banco Central de Reserva, expresa, en sesión almuer
zo de CONAES, que no procede una devaluación def colón. 
"Si no se hizo en tiempos de peor crisis, menos ahora que 
nuestras reservas han pasado a los 303 millones positivos, de 
372 millones negativos en los años 81/82. 

Hay interés en 
EU. por irivertir 

Para conocer la opinión 
del sector privado salvado
reño sobre el informe de la 
Comisión Kissinger, está en 
el pals el hombre de negocios 
norteamericano, Sr. Russell 
Marks. 

Los representantes de 
ANEP, Cámara Salvadore
ña de Comercio e Industria y 
de otras organizaciones pri
vadas salvadoreñas, hi
cieron notar al Sr. Marks, 
que es presidente del Conse
jo de las Américas, que 

nuestro país dado su si
tuación grave necesita un 
trato preferencial económi
camente, un trato como el 
Plan Marshall de Europa, di
jo el señor Conrado López 
Andreu. 

Es cificó el distinguido 
hom'f:e de negocios norte
americano que ellos al ser 
consultados por la Comisión 
Kissinger sobre Centroamé
rica y especialmente sobre 
El Salvador, su entidad hizo 
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